



Prevén ampliar monto para compras directas

La Cámara de Diputados prevé aumentar los montos que las dependencias y entidades federales podrán asignar en cada contrato entregado mediante adjudicación directa o invitación a cuando menos tres personas.

De acuerdo con el dictamen del presupuesto de egresos 2023 que votará hoy la Comisión de Presupuesto, el gasto para el próximo ejercicio fiscal prevé fortalecer las contrataciones que se realizan por mecanismos distintos a las licitaciones públicas.

<https://lucsdelsiglo.com/2022/11/07/preven-ampliar-monto-para-compras-directas-nacional/>